



France



Robert FRADIN
Président du Club

AERO-CLUB du PAYS de LAPALISSE

Affilié à la Fédération Française Aéronautique
Agréé par la Direction Générale de l'Aviation Civile et par Jeunesse et Sports
Membre du RSA - Membre du C.F.I.

Adresssez la correspondance :
Aéro-Club, Le Rançut 03120 PERIGNY -

Aux membres du
club

Lapalisse le 16 juillet 2017

COMPTE RENDU REUNION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 13 juillet 2017

Présents :R.BARRET, B.BECOUZE, F.BROSSE, L.CARRIER, B.CHAMPIAT,
T.DARPIN, J.C.DESORMIERE, R.FRADIN, D.GALANT, E.MATHEVET, J.MICHALLAT,
J.NELLIER, , B.REURE, C.ROUX, J.VOJENIS.

Excusé : J.M.BEDEL

ENREGISTREMENTS DES VOLs

Dès le début du Conseil, l'accent est mis sur le manque de rigueur lors des enregistrements des heures de vol et des atterrissages sur le site internet. Les pilotes qui choisissent d'enregistrer leurs vols à la maison et non à l'aéroclub dès leur retour, doivent :

- d'abord ne pas oublier de le faire comme cela s'est déjà produit !
- noter ce qu'ils ont écrit sur les carnets de vol des appareils : indications relevées sur l'horamètre, nombre d'atterrissages etc (au besoin en faire une photo avec le portable.)
- reporter ces chiffres **à l'identique** sur le site d'enregistrement des vols.

Un courrier de rappel sera adressé aux contrevenants.

Les recherches d'erreurs et leurs corrections font perdre un temps considérable au Trésorier qui fait part de son exaspération et présente sa démission confirmée par un mail adressé à tous.

Un nouveau Trésorier sera nommé à partir du 31 juillet, jusqu'à cette date Edouard Mathevet assure la fonction et met à jour les affaires en cours.

JOURNEE DU 27 AOUT

Des difficultés d'organisation conduisent le C.A. à annuler la journée prévue avec les autres occupants de la plate-forme le 27 août. Le Président souligne que cette manifestation trouvera naturellement sa place l'an prochain avec les 80 ans de l'aéroclub.

Afin d'établir tout de même un contact avec nos voisins, un apéritif sera organisé, probablement en semaine, à une date convenant à la majorité.

CESSION DE LA PLATE-FORME DE LAPALISSE

La ComCom du Pays de Lapalisse envisage de céder la plate-forme à CAE pour plusieurs raisons, économiques , de sécurité etc... Des réunions préliminaires ont déjà eu lieu et nous avons quasiment l'assurance que les contraintes pour l'ACPL seront minimes : les hangars nous appartiennent et des conventions seront mises en place pour préserver nos accès ; les taxes d'atterrissement ne sont pas envisagées et le club-house restera propriété de la ComCom..

D'autres réunions sont prévues sur ce sujet et vous serez tenus au courant de l'évolution, mais soyez sûrs que vos dirigeants veillent au grain pour préserver nos intérêts.

PANNE DU FK9

Le FK9 s'est trouvé immobilisé par une panne coûteuse (près de 2000 € de matériel !) qui est intervenue après une journée de vols par très forte chaleur, les recommandations des mécaniciens sont donc les suivantes par temps de canicule :

- surveiller la température du moteur pendant les vols aux heures les plus chaudes,
- au retour: - mettre l'appareil à l'ombre
 - le positionner avec le nez dans le vent pour une meilleure aération
- prendre toutes les mesures permettant un refroidissement des composants du circuit d'allumage dans les meilleures conditions.

Nos mécaniciens étudient la possibilité de modifier le positionnement des boîtiers électroniques sensibles aux températures élevées et qui sont très mal placés juste au dessus du bloc moteur.